

« KILOMÈTRES DE SOLEIL » À SAINT-ANTOINE DE PADOUE

Cette année encore, les équipes de caté ont pris le chemin de la solidarité grâce aux propositions des « Kilomètres de soleil ». Ils ont poursuivi la démarche commencée l'an passé « Différents, tous frères », avec cette fois, une sensibilisation à différentes situations de handicaps. Les limites, les fragilités, les handicaps peuvent être aussi une richesse et sûrement un facteur de fraternité.

A travers l'une ou l'autre vidéo, différents ateliers et le chant « Comme un bateau sans voile » (<http://www.enfantchante.com>), ce fut l'occasion d'un changement de regard sur la différence.

Un autre aspect de cette campagne est de collecter des fonds pour des projets destinés à des enfants en situation de handicap dans différents pays (Bolivie, Maroc, Macédoine, Inde, Tanzanie) et aussi en France.

C'est ainsi que le mercredi 21 février, une trentaine de personnes ont participé au « repas-partage bol de riz » qui a permis de récolter plus de cent euros.

En bref... les kilomètres de soleil, ce sont des kilomètres d'enfants solidaires !